

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan pertolongan-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul : **“Inovasi Sumber Belajar Berbasis Proyek Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Mahasiswa Pada Pengajaran Ekstraksi”**, Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc., Ph.D sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si, Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Sc, Ibu Dr. Sri Adelila Sari, M.Si, Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si sebagai validator dari penelitian ini serta memberikan banyak saran dan masukan dalam validasi soal dan bahan ajar.

Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku Kepala Jurusan Kimia Unimed yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di Jurusan Kimia Universitas Negeri Medan dan ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staff pegawai jurusan kimia UNIMED. Teristimewa penulis mengucapkan banyak terimah kasih untuk kedua orang tua tercinta ayahanda Hakner Simamora dan Remika Simbolon yang selalu setia mendoakan, memberikan kepercayaan, ketulusan dan kasih sayang, dan dukungan kepada penulis, baik secara materil, moril maupun spiritual. Terimah kasih juga buat saudara kandung Kakak terkasih Harni Simamora, Hernidonna Simamora, Novalina Simamora serta abang Harmes Simamora, Hardon Simamora yang selalu memberikan semangat dan saran dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimah kasih diucapkan kepada Teman-teman bimbingan skripsi (Elisabeth may,Sukma sipahutar,Svencer dan Grace) yang senantiasa memberi semangat dan saling membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimah kasih juga diucapkan kepada Teman – teman (Egiyanita Sembiring dan Yossi Lestari) yang selalu memberikan semangat dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terimah kasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Kimia DIK A 2017 yang telah menjadi teman terbaik selama empat tahun dalam menjalani pendidikan di UNIMED ini,terimah kasih atas dukungan dan kerjasamanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna untuk itu berharap kritik dan saran yang membangun dari para pembaca untuk kebaikan skripsi ini dimasa yang akan datang.

Medan , Juli 2021

Penulis

Harvika Simamora

THE
Character Building
UNIVERSITY